



宮代町立須賀中学校 学校だより

全力

学校教育目標「全力で、最善の生き方を追求する生徒」

令和5年度 第7号 10月1日発行

宮代町大字須賀1426-1

TEL 0480-33-1326 Fax 0480-33-1793

HPアドレス

<https://www.fureai-cloud.jp/sukachu/>



大運動会裏話

校長 谷 義明

9月15日に実施した秋季大運動会は無事に終わることができました。ありがとうございました。当日までの間、いろいろなことがありましたので、裏話として5つ紹介します。

前日当日 大きな学校行事の際は、保護者の皆様にご協力、お力添えをお願いしています。しかしここ数年、コロナ禍でご来校いただく機会が激減していたので「せめてご来校いただいたときは生徒たちの活躍する場面をしっかり見ていただきたい」という考えを以前からもっておりました。職員及びPTA会長が私の思いをくんでくれ、これまでお願いしていたであろう受付や来賓接待、駐車場や見回りなども職員が積極的に行ってくれました。当日、「保護者ってこんなたくさん来るの?」と聞かれたぐらいの盛大な応援の中で、生徒たちも全力で取り組むことができました。PTA広報と有志でご協力いただいた方々には心より感謝申し上げます。

エッサッサ 「エッサッサすごいですね。いつからやっているんですか。」と聞かれます。エッサッサは大正10年代に日本体育大学の前身である体操学校で誕生し、日本体育大学の独特の応援スタイルとなっています。須賀中学校ではいつ始まったかは定かではありませんが、あらためて過去の卒業アルバムを紐解いてみると、昭和63年(今から34年前)の運動会では行っていることがわかりました。

さて、このエッサッサ、須賀中学校では以前から男子生徒が上半身裸で行うことに賛否があったと聞いています。LGBTQの流れもあり、今年度、体育科の職員と話し合いを行いました。今年度からエッサッサは行わないという意見も出ましたが、かなりの時間をかけた結果、上半身ランニングで行うという結論に達しました。保護者の皆様にはぎりぎりになってからの連絡、お願いとなり、大変申し訳ありませんでした。ご協力ありがとうございました。新しい形でスタートした須賀中学校のエッサッサ、いかがでしたでしょうか。

創作ダンス 昨年度は夏休みから練習を重ねていた女子の創作ダンスですが、今年度は危険な暑さと言われるほどの状況が続き、夏休み明けスタートでの実施と判断し、夏休みの練習は中止にしました。しかし夏休み後も暑い日が続き、台風13号の影響で練習ができなくなるなど、焦りが高まってきました。そこへ「自宅で練習するため、生徒がタブレットを持ち帰らせてほしい」と言っています」との報告を受けました。原則タブレットの持ち帰りは行っていないため即答はできませんでしたが、教育委員会のアドバイスや職員の提案を受け、条件付きでの持ち帰りを認めることにしました。その日のダンスの練習の最後に「ダンスの練習以外には使わないこと、持ち運びには最大限の注意をすること、を条件に持ち帰りを認める」と生徒に伝えました。その場にいたすべての女子生徒が真剣な眼差しで話を聞いてくれたので、内心「これなら大丈夫」と確信しました。当日、ダンスも大成功に終わり、タブレットの破損もなく、今年の創作ダンスを終えることができました。

熱中症警戒アラート 運動会の週の月曜日から水曜日までは熱中症警戒アラートの発表がありませんでした。しかし木曜日の夕方には九州地方の一部で発表され、もしかしたら金曜日の朝には埼玉県でも発表されるかもと内心ドキドキしていました。埼玉県で熱中症警戒アラートが発表されたら運動会は中止すると職員にも伝えてありました。金曜日朝5時に確認をすると埼玉県では発表はなく、更に天気予報では午後から雨という情報を得ました。「これは時間内にやるしかない」という思いの中、運動会がスタートしましたが、実際に競技中にも瞬間的に暑さ指数が「危険」になることもあり、生徒の様子と熱中症指数計を交互に見ながらのドキドキの運動会となりました。幸い生徒たちは水分補給を適時行い、応援も原則テントの中から行っていたので心配していた事態は起こりませんでした。来年度は涼しい天候の下で、ドキドキせずに開催したいものです。

部活動対抗リレー 午前の部が後半に入った頃、「部活動対抗リレーに職員チームで出場したいと考えています。最後の20mを走ってもらえませんか」という話が体育科からありました。運動会を盛り上げようとする気持ちを持ち嬉しく思い、「20mなら」ということで快諾しましたが、午後に出張が入っていたので、平原教頭に代わってもらうことにしました。女子のレースの後、男子のレースが始まり、女子も男子もよく頑張りましたが、男子のレースでは教員チームが1位になりました。私はかつて「勝負のときは手を抜かない。手を抜くことは相手に失礼になる。」と教えられていたので、本気で勝ちに行った教員チームは立派だったと思っています。来年度、教員チームは2連覇を目指しますので、どの部の皆さんも日々の練習で体力向上に努めてもらい、教員チームの野望を阻止してください。楽しみにしています。がんばれ須賀中生!!



10月の予定

日	曜	行 事
1	日	
2	月	朝学習 新人体育大会4地区大会予備日
3	火	新人体育大会4地区大会予備日
4	水	
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	スポーツの日
10	火	専門委員会(前期のまとめ)
11	水	
12	木	
13	金	部活動中止期間 学習会 玉川大学参観実習
14	土	部活動中止期間
15	日	部活動中止期間
16	月	南埼玉大会 学習会
17	火	朝学習 中間テスト 6校時カット
18	水	非行防止教室
19	木	
20	金	3年生遊器湖会 安全点検日
21	土	
22	日	
23	月	朝学習 なかよし遠足
24	火	
25	水	
26	木	
27	金	文化祭・合唱コンクール
28	土	
29	日	
30	月	朝学習 全校集会
31	火	特別日課6時間 全校教育相談(～11/9)

大成功！大運動会！



9月15日(金)大運動会、大成功でした。

英語弁論大会W入賞！おめでとう！



今さん・染谷さん

9月5日(火)に実施された第13回白岡・宮代地区中学校英語弁論大会に本校2年生の今花音さんと染谷真緒さんが出場し、今さんが2位、染谷さんが4位に入賞しました。今さんは「犬を飼うことはその命に責任を持つということ」、染谷さんは「30分のアニメが人生を変えてくれたこと」について、堂々と自分の経験、考えを英語で述べ、審査員から高評価を頂きました。また、今さんは13日(水)に幸手市北公民館で行われた埼玉地区英語弁論大会に出場し、惜しくも入賞とはなりませんでしたが、見事なスピーチを披露し、観客席から拍手喝采を受けました。

シェイクアウト訓練



9月1日(金)に地震の際にとっさに身を守る訓練「シェイクアウト訓練」を行いました。全校生徒が緊張感の中、実施することができました。関東大震災から100年目のこの日、いつ起こるかかわからない災害について意識を高めることができました。

除草作業ありがとうございました。



(左より)
三苦隆司
さん
光武伸太郎
さん
森山和弘
さん
船川武男
さん

9月2日(土)に運動会前の除草をP/パネットαの皆さんにお願いしました。炎天下の作業でしたがとてもきれいになりました。